



Drei-Franken-Grundschule  
Friedrichstraße 6  
96160 Geiselwind  
Tel. 09556 92 10 00  
[info@drei-franken-schule.de](mailto:info@drei-franken-schule.de)

## Schuljahr 2022/23 Drei-Franken-Blättle Dezember 2022



**Liebe Eltern,**

die Weihnachtszeit hat begonnen, und wir haben für Sie wichtige Schulnachrichten im letzten Elternbrief des Jahres 2022 zusammengefasst.

### Patenkind Kulusum



Wir haben für Kulusum ein Weihnachtsgeschenk besorgt und werden von allen Klassen einen gemeinsamen Weihnachtsgruß nach Uganda schicken.

### 2. Sozialziel: Grüßen und Entschuldigen

In jedem Schulabschnitt (von Ferien zu Ferien) stellen wir eines unserer sechs Sozialziele besonders heraus. Im Zyklus bis zum Beginn der Weihnachtsferien haben wir in allen Klassen **das Grüßen und Entschuldigen** schwerpunktmäßig besprochen und beachtet. Vor Beginn der Ferien wird über die Erfahrungen gesprochen, und jeder Schüler schätzt seine Umsetzung selbst ein, um die Nachhaltigkeit zu verstärken. So erlebt jeder, wie er durch einen freundlichen Gruß und rücksichtsvolles Verhalten zu einem guten Schulklima beitragen kann. Wir Lehrkräfte freuen uns sehr, dass so viele Kinder sich auf diese Weise an einem freundlichen und harmonischen Miteinander beteiligen.



### Ehrung für Leseleistungen

Wie jedes Jahr werden wir vor den Weihnachtsferien die Kinder mit Buchpreisen ehren, die fleißig mit dem ANTOLIN Projekt gelesen haben. Wir danken dem Förderverein, dass er jedes Jahr diese Buchpreise bezahlt. Diese Ehrung motiviert unsere Schülerinnen und Schüler sehr.

Unterstützen Sie Ihre Kinder weiterhin dabei und vielleicht bringt ja das Christkind auch neuen Lese-stoff 😊.

### Weihnachtsbasteln



Dieses Jahr können wir in der Weihnachtszeit endlich wieder eine Veranstaltung gemeinsam durchführen. Wir werden am Donnerstag, 15.12.2022 einen Bastelnachmittag für alle Kinder und Familien organisieren. Der Unterricht endet an diesem Tag für alle um 12.30 Uhr. Dafür treffen wir uns wieder um 15 Uhr in der Aula und basteln dann bis 17 Uhr tolle weihnachtliche und winterliche Sachen. Es folgt noch ein Elternbrief mit genaueren Informationen. Der Weihnachtsbastel-Nachmittag ist für alle Schulkinder verpflichtend. Eltern, OGT-Team und Lehrerteam bieten Bastelstationen im Schulhaus an. Sie können Ihr Kind gerne begleiten, zusammen basteln und auch Geschwisterkinder mitbringen.

Der Elternbeirat bietet Kinderpunsch und Waffeln an. Darauf freuen wir uns schon sehr 😊.

Um 17 Uhr versammeln wir uns dann im großen Pausenhof und nehmen an der Adventsaktion der Kirchengemeinde teil. Die Zweitklässler werden von ihrem WIM-Unterricht etwas vortragen. Die Jungbläser spielen Weihnachtslieder vor. Gemeinsam singen wir dann Weihnachtslieder zum Abschluss.



## Ein Dank dem edlen Spender



Herr Rühl, unser langjähriger Lesepate, hat den großen Tannenbaum für die Aula gespendet. Hierfür bedanken wir uns recht herzlich ☺.

Die 4. Klasse hat ihn mit Herrn Lösch schön geschmückt. Jeden Montag treffen sich nun alle Kinder und Lehrkräfte zum gemeinsamen Adventssingen und Musizieren in der Aula.

## Weihnachtsaktion: Spende für die Kitzinger Tafel



Auch dieses Jahr wollen wir mit einer Sammelaktion die „Kitzinger Tafel“ unterstützen. Was genau eingepackt werden kann, steht auf einer Liste in der Cloud ☺. Wenn Sie zum Elternsprechtag am 8.12.2022 oder zu unserem Bastelnachmittag am 15.12.22 kommen, bietet es sich an, die Sachspenden einfach in einem Karton oder einer Tüte mitzubringen. Bis Freitag 16.12.2022 sollten die Sachen in der Schule abgegeben werden. Stellen Sie alles in den Windfang. Wir lassen die obere Eingangstüre offen, die innere ist aber verschlossen. Bitte klingeln Sie nicht, wenn Sie Sachen abgeben. Wir sammeln es jeden Tag und sichern alles bis zur Abholung.

Traditionell helfen unsere Viertklässler auch in diesem Jahr wieder beim Tragen und Einladen der gespendeten Pakete.

*„Allen Spendern danken wir von Herzen! Sie helfen mit, die Lebensqualität von sozial und wirtschaftlich benachteiligten Menschen in unserer Region zu verbessern. Ihre Spende kommt da an, wo sie dringend benötigt wird.“ (TAFEL e.V.)*

Auch von unserer Seite sagen wir im Voraus herzlichen Dank für Ihre Spendenbereitschaft und die Unterstützung dieser Aktion.

## Kinderpunsch - Aktion



Der Elternbeirat hat sich mit einem Brief an Sie gewandt. Nun freuen wir uns über weitere Geldspenden und hoffentlich weitere Helfer\*innen. Im Dezember gibt es Punsch an folgenden Terminen: Dienstag 6.12.22, 15.12.22 und am Donnerstag 22.12.22. An diesen Tagen sollen die Kinder eigene Tassen oder Becher mitbringen.

## Weihnachtstheater

Am Freitag, 16.12.2022 kommt „Zappalott“ aus Würzburg zu uns an die Grundschule und führt sein Weihnachtsstück „Der Wunschzettel“ in der Turnhalle auf. Der Förderverein übernimmt einen Teil der Kosten. Dafür sagen wir ganz herzlich „Dankeschön“.

Somit muss jedes Kind nur 3 € für dieses Mitmachtheater bezahlen. Bitte schicken Sie dieses Geld bis Donnerstag 15.12.2022 mit in die Schule.

Zur Einstimmung hier ein kleines Info-Video vom Zauberer Zappalott: <https://youtu.be/nc65PxelFSQ>,





Ein ereignisreiches Jahr geht zu Ende. Gemeinsam konnten wir ein tolles Schulfest anlässlich des 50 jährigen Jubiläums erleben. Das Zirkusprojekt wird allen lange in Erinnerung bleiben. Täglich sehen wir in der Pause, wie die Kinder noch heute ihre Kunststücke beherrschen und üben. Alle Aktionen waren nur möglich mit dem engagierten Elternbeirat, Helfer\*innen aus der Elternschaft und dem Team des Fördervereins. Das Fest wurde auch zum Treffpunkt vieler ehemaliger Schüler\*innen und Lehrer\*innen. Danke allen, die es ermöglicht haben. Besonders danke ich meinem Kollegium, welches ohne mich die Durchführung und letzten Vorbereitungen gestemmt hat.

Leider ist immer noch kein normaler Schulalltag eingeleitet, es herrscht Lehrermangel, Corona ist noch nicht vorbei. Trotzdem haben alle immer ihr Bestes gegeben, sind bis an ihre persönliche Belastbarkeit gegangen. Meinem gesamten Team in der Schule, dem Kollegium, dem OGT Team, unserem Hausmeister Rudi mit den Reinigungsdamen, unserer Sekretärin Petra Brown, den Lesepatinnen/Lesepaten, dem Elternbeirat und allen Eltern, die für uns da sind „wenn´s brennt“, danke ich von ganzem Herzen.

Auch der Gemeinde Geiselwind sage ich Dankeschön, denn es muss immer wieder viel Geld für wichtige Anschaffungen in der Schule bereit gestellt werden.

Genießen Sie die Adventszeit mit Ihrer Familie, lassen Sie etwas weihnachtliche Stimmung zuhause aufkommen. Erholen Sie sich dann in den Ferien und kommen Sie und Ihre Familien gesund ins neue Jahr!

Susanne Stark ( Rektorin) und Verena Schenk ( Stellvertreterin)



**Termine ( Änderungen sind möglich):**

- |                       |  |
|-----------------------|--|
| 06.12.2022            | Kommt vielleicht ein Nikolaus?   |
| 08.12.2022            | Elternsprechtag  |
| 15.12.2022            | Unterrichtsende 12.30 Uhr<br>Weihnachtsbasteln für alle 15 – 17 Uhr, danach Adventsfeier im Pausenhof bis ca.17.30 Uhr |
| 22.12.2022            | Unterrichtsende 12.30 Uhr  |
| 23.12.2022            | Unterrichtsende 11.35 Uhr  |
| 17.01.2023            | Wintersporttag – Eislaufen in Haßfurt  |
| 20.01.2023            | Noten- Zwischenbericht für die 4. Klasse   |
| Ende Jan/ Anfang Feb. | Lernentwicklungsgespräche für 1.,2. und 3. Klasse  |